

# KIM

## Polres Bondowoso Siapkan Personel Pengamanan di 2.432 TPS pada Pemilu 2024

Achmad Sarjono - [BONDOWOSO.KIM.WEB.ID](http://BONDOWOSO.KIM.WEB.ID)

Jan 31, 2024 - 13:05



BONDOWOSO – Menghadapi hari pencoblosan tanggal 14 Pebruari 2024

mendatang, Polres Bondowoso Polda Jatim telah menyiapkan personel gabungan pengamanan pada Tempat Pemungutan Suara ( TPS ).

Kapolres Bondowoso, AKBP Lintang Mahardhono mengatakan pada tahapan pemungutan suara tersebut Polres Bondowoso akan melibatkan total 535 personel.

Adapun rincian penempatannya 356 personel akan diploting pengamanan di TPS-TPS, sedangkan 179 personel Oncall di Mako sebagai Power Of Hand sewaktu-waktu dapat digerakan bila terjadi situasi Kontinjensi.

“Untuk pengamanan TPS, kami sesuaikan dengan standart operasional prosedur yaitu pada ring dua, sementara untuk yang di dalam TPS kita libatkan rekan – rekan Linmas,” ujar AKBP Lintang.

Kapolres Bondowoso menyebut persiapan personel gabungan yang terlibat pada Operasi Mantap Bratha Semeru 2024 telah dilakukan sejak awal sebelum tahapan Pemilu 2024.

“Sebelumnya kami sudah menggelar koordinasi lintas sectoral hingga simulasi pengamanan bersama seluruh stakeholder dalam pengamanan Pemilu 2024,”ujarnya.

Dalam keterangannya Kapolres Bondowoso AKBP Lintang Mahardhono, SH. SIK. menjelaskan dalam pelaksanaan Pemilu 2024 ini jumlah TPS yang akan diamankan ada 2.432 TPS.

“Dari ribuan TPS itu sudah kami petakan TPS yang tergolong rawan, karena rata-rata TPS tersebut berjarak sangat jauh serta medan yang sulit dijangkau,” ujar AKBP Lintang.

Kapolres Bondowoso juga menghimbau kepada seluruh warga Masyarakat khususnya Kabupaten Bondowoso agar bersama – sama turut mensukseskan Pemilu dengan datang ke TPS menggunakan hak pilihnya.

“Suksenya Pemilu ini selain jika Pemilu berjalan aman, lancar dan kondusif juga maksimalnya Masyarakat menggunakan hak pilihnya dengan hadir di TPS melakukan pencoblosan,” terang AKBP Lintang.

Sementara itu untuk Netralitas pihak aparat dalam hal ini seluruh anggota maupun PNS pada Polres Bondowoso, Kapolres Bondowoso telah menegaskan akan tetap komitmen menjaga netralitas tersebut.

“Kami tegaskan untuk PNS untuk anggota maupun PNS pada Polres Bondowoso tetap bersikap Netral dan hanya focus pada pengamanan agar Pemilu 2024 benar – benar sukses,”pungkasnya. (\*)